

Einleitung

5 Themenbereiche

- Medenspiele
- Ranglistenturnier/-spiele
- Clubmeisterschaften
- Jugendtraining
- Old Säck Turnier

Medenspiele (10. Mai - 06. Juli)

Entscheidung des Vorstandes im Herbst letzten Jahres, bereits in der 1. Saison Mannschaften für die Meisterschaftsrunde (Medenrunde) zu melden, auch wenn die wenigsten Mitglieder bisher Erfahrung in Meisterschaften hatten

Meldung von 3 Mannschaften:

- Männliche Jugend
- Jungseniorinnen (SG mit Kobern-Gondorf)
- Jungsenioren

Keine großen Erwartungen -- **positive Überraschung der Jugendmannschaft**

- 1. Sieg im 1. Spiel gegen BSC Kaltenengers
- 4 von 7 Spielen gewonnen = 4. Platz von 8 Mannschaften
- Erwähnenswert ist die knappe 5:4 Niederlage gegen den späteren Aufsteiger FSV Dieblich
⇒Hervorragendes Ergebnis, da der größte Teil der Mannschaft erst ½ Jahr vorher mit dem Tennis begonnen hat.

Die **Damenmannschaft** unserer Spielgemeinschaft war leider nicht so erfolgreich. Sie belegte den vorletzten Platz und mußte absteigen.

Unsere **Herrenmannschaft** hat leider nur den letzten Platz belegt. Aber der Verlauf der Spiele und die Tatsache, daß die halbe Mannschaft aus Neulingen bestand, lässt uns für die kommende Saison auf ein besseres Ergebnis hoffen.

Ausblick auf die kommende Saison:

- Evt. Meldung einer 2. Jugendmannschaft oder Spielgemeinschaft der Mädchen mit Güls
- Meldung einer eigenen Jungseniorinnenmannschaft
- Jungseniorenmannschaft wie im Vorjahr

Dank an die Eltern der Jugendlichen, die sich am Fahren bei den Auswärtsspielen oder bei der Bewirtung der Gastmannschaft bei Heimspielen beteiligt haben.
 Dank an Klaus Buchheit, der die Mannschaft betreut hat.

Ranglistenturnier Jugend (24. Juli)/Ranglistenspiele

Nach Abschluß der Medenrunde hat Klaus Buchheit ein Ranglistenturnier für die Jugendlichen durchgeführt. Nach spannenden Spielen nach KO-System ergaben sich folgende Platzierungen:

Jungen: 1. Florian Weyh
 2. Christian Wendt
 3. Rouven Kröber

Mädchen : 1.Caroline Lehnigk
 2. Melanie Hommen
 3. Julia Bröhling

An dieser Stelle möchte ich kurz auf den Sinn von Ranglisten und Ranglistenspielen eingehen.

Ranglisten in den einzelnen Klassen wie Jugend/männlich, Damen, Herren usw. stellen die **momentane Spielstärke** in diesen Klassen dar. Die Ranglisten werden in der Form eines Tannenbaums geführt, sie sind jedoch nicht unveränderbar. Im Gegenteil, sie sollen **Anreiz** bieten, immer wieder die vor einem Platzierten **zu fordern**, um beim Gewinn des Spieles dessen Platz in der Rangliste einzunehmen. Außerdem bietet dies auch eine Möglichkeit, Spiele mit anderen als den sonst oftmals gleichen Partnern durchzuführen.

Die Jugend hat dies intensiv genutzt, die übrigen Spielerinnen und Spieler leider nicht.

Clubmeisterschaften (13. - 20. September)

Mitte September haben unsere ersten Clubmeisterschaften stattgefunden. Die Endspiele wurden am Samstag dem 20 September an einem herrlichen Spätsommertag ausgespielt. Die Zuschauer sahen spannende, teils über 3 Sätze dauernde Spiele mit folgenden Clubmeistern:

• Jugend/männlich Einzel	
Christian Wendt/Rouven Kröber	6:3/1:6/6:2
• Jugend/weiblich Einzel	
Caroline Lehnigk/Melanie Hommen	6:3/3:6/7:5
• Damen Einzel	
Berthi Hepperle/Angelika Bahler-Schröder	6:3/6:4
• Damen Doppel	
A Bahler-Schr./B Hepperle - Joh Göddert-Schr./E Ackermann	6:2/6:2
• Herren Einzel	
Wolfgang Perkert/Klaus Buchheit	3:6/6:3/6:3
• Herren Doppel	
KH Abel/W Perkert - Christ. Wendt/R Hommen	6:3/6:4

Herzliche Glückwünsche an unsere ersten Clubmeister

Trotz des gelungenen Ablauf unserer ersten Clubmeisterschaften möchte ich jedoch einige **Kritikpunkte** anbringen

- Obwohl ca. 15 Jungen an der Medenrunde und am Training teilgenommen haben, haben sich nur 5 Spieler für das Einzel gemeldet. Für das Doppel haben sich sogar nur 3 Spieler gemeldet, so daß keine Doppelmeisterschaft gespielt werden konnte.
- Das Endspielteilnehmerinnen des Mädchendoppels waren zwar benannt, aber die 4 Damen konnten sich bis zum Saisonende nicht auf einen Endspieltermin einigen.

Jugendtraining

Klaus Buchheit hat Anfang des Jahres ein Jugendtraining organisiert, das von Ende Januar bis Ende April in der Halle in Urmitz durchgeführt wurde. Als Trainer konnte Christian Witt gewonnen werden, der, so glaube ich, unsere Erwartungen mehr als erfüllt hat. Ch. Witt ist bei den Jugendlich sehr gut angekommen und er hat sicher die Grundlagen für das überaus positive Abschneiden bei den Medenspielen gelegt.

Das Training wurde im Sommer dann auf unseren Plätzen weitergeführt. Leider mußte uns Chr. Witt aus beruflichen Gründen verlassen. Seitdem wird das Training von der Tennisschule Stefan Burchard in gleicher Art und Weise weitergeführt.

Auch in diesem Winter haben wir wieder das Hallentraining in Urmitz organisiert, an dem mittlerweile 5 4er-Gruppen teilnehmen (3 Jungen- und 2 Mädchengruppen).

Old Säck Turnier

In diesem Jahr wurde das Old Säck Turnier bereits zum zweitenmal von Klaus Buchheit durchgeführt. Nachdem im letzten Jahr das Turnier wegen schlechter Witterung kurzfristig in die Halle in Urmitz verlegt werden mußte, konnte es dieses Jahr auf unserer Tennisanlage stattfinden. Der Veranstaltungsmodus, daß beide Doppelspieler zusammen älter als 80 Jahre sein müssen, das Spielen über eine begrenzte Zeit und das gute Teilnehmerfeld waren der Garant für spannende und hochklassige Tennisspiele und eine tolle Werbung für den Tennisport und unsere junge Tennisabteilung.